
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 122/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Aos Ilustríssimos Senhores
Giovani Brasil
Coordenador da Cosip

Nilton de Campos
Secretário de Infraestrutura

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União
Brasil, vem, por meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de
reaproveitar os ferros dos postes de concreto de iluminação pública que estão
sendo retirados da Avenida Marcolino Martins Cabral para ser reutilizados na
fabricação de grelhas, tampas de caixas coletoras, poços de visitas e demais
demandas necessárias em nosso município.  

Justifica-se este pedido, tendo em vista que os postes que estão sendo
retirados estão em péssimo estado, não possibilitando serem reutilizados. Porém, os
ferros estão em boa qualidade, podendo ser utilizados nesses trabalhos diários,
sendo executados principalmente pela Secretaria de Infraestrutura, trazendo
economia ao município, em razão do ferro estar com o valor elevado no mercado
para novas aquisições.

Sala das Sessões, em 27 de fevereiro de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara
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